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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 012/2019 

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, 1 

realizada no dia 26 de novembro de 2019, na sede do CMAS, sita a Rua XV de novembro, 183 - 2 

Centro - Santos/SP com a presença de conselheiros e convidados, cujas assinaturas constam na 3 

lista em anexo que integra esta ata. Mayara da Silva Curcio presidenta do CMAS, deseja um bom 4 

dia a todos, em seguida inicia a assembleia, às 9h00. 1. Apreciação e Deliberação da ata da 5 

Assembleia Geral Ordinária do dia 18.06.2019. É feita a leitura da ata pela Sra. Fernanda – Centro 6 

POP e não havendo correções e objeções a referida ata é aprovada. 2. Apreciação e Deliberação 7 

da ata da Assembleia Geral Ordinária do dia 20.08.2019. É feita a leitura da ata pela Sra. Liana 8 

- conselheira e não havendo correções e objeções a referida ata é aprovada.  3. Apreciação e 9 

Deliberação da ata da Assembleia Geral Ordinária do dia 17.09.2019. Ata já aprovada em AGO 10 

de outubro. 4. Deliberação da Rede Socioassistencial para 2020: Sr. Rodrigo faz a explanação, 11 

informando que o reajuste para a rede 2020, segue o aumento da inflação (3,29%). Foram 12 

entregues a SEDS os planos de ação, que serão juntados ao processo de aditamento. Sr. Rodrigo 13 

informa que a exceção de reajuste refere a entidade Lar Santo Expedito que mantém lei específica. 14 

Com relação a entidade São Vicente de Paulo, Sra. Mayara questiona como ficará uma vez que 15 

não há processo vigente. Sr. Rodrigo – conselheiro, esclarece que foram realizadas reuniões com 16 

a entidade para inclusão de 10 vagas para o exercício de 2020 e que em 2019 o repasse a entidade 17 

foi paga por meio de verba indenizatória. São levantadas dúvidas com relação ao MIROSC e a 18 

necessidade de chamamento público, uma vez que não há processo vigente. Com relação a isso, 19 

Sr. Rodrigo – conselheiro, faz relato de todo o ocorrido. Sra. Léia – Assistente Social da entidade 20 

aponta que a atual presidente da entidade prefere permanecer como está vigente. Sr. Rodrigo – 21 

conselheiro informa que o MROSC dispensa chamamento público, conforme também Resolução 22 

Normativa n.º 21 – CNAS. Sra. Marilda – Psicóloga equipe de abordagem social, questiona como 23 

fica a situação das pessoas com imobilidade? Há alguma perspectiva para esse público? As vagas 24 

ampliadas contemplaram? Sra. Léia, relata as dificuldades em atender idosos em grau III que 25 

possuem necessidade de acompanhamento em saúde. Sra. Eliana – CREAS ZL, informa sobre a 26 

lista de espera de idosos aguardando vaga em ILPI conveniada e em caso de um possível distrato 27 

com o São Vicente de Paulo, não há onde acolher os 10 idosos que se encontram na entidade. 28 

Informa que para idosos com grau III de dependência a SEDS mantém apenas 13 vagas por meio 29 

de prestação de serviços com a Clínica Santa Paula. Sr. Rodrigo – conselheiro propõe manter 30 

apenas as 10 vagas vigentes, com o reajuste previsto para o exercício 2020, ficando a discussão 31 
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quanto a ampliação para outro momento. Sr. Rodrigo informa ainda que o reajuste previsto para a 32 

rede, não é contemplado com recursos oriundo do FNAS e FEAS que não sofreram reajuste até o 33 

presente momento. Informa também que a rede será inserida no sistema do PMASWEB (Estado), 34 

que deverá ser finalizado até 20/12. Com relação a rede pública, será encaminhado pela 35 

Coordenação Financeira da SEDS, aos Departamentos os recursos previstos no orçamento, para 36 

que estes façam o devido planejamento, com posterior encaminhamento ao CMAS. Não havendo 37 

mais dúvidas em relação a rede privada conveniada para o ano de 2020 a mesma é aprovada. 5. 38 

Deliberação sobre minuta da Lei do SUAS: A mesma será encaminhada para a AGO de 39 

dezembro para que o CMAS possa melhor avaliar a proposta. 7. Abertura do Pleito Eleitoral 40 

2020/2021: Sra. Mayara esclarece sobre a abertura do pleito eleitoral para a composição da próxima 41 

gestão. A partir de 02 de dezembro será recebido no CMAS a inscrição dos candidatos, finalizando-42 

se em 17 de dezembro as 12h. Em 20 de dezembro ocorrerá a AGE especifica para o pleito. Sra. 43 

Mayara sugeri que as pessoas que forem eleitoras, compareçam no dia com holerite e documento 44 

com foto para que possa votar. É necessário eleger comissão eleitoral, que passa a ser composta 45 

por: Sra. Mayara da Silva Curcio, Sr. Leandro Lapetina Freire, Sra. Elisangela Aparecida Costa e 46 

Sra. Fernanda de Souza Silva. Sra. Tais – COGESUAS, questiona como funcionará para a categoria 47 

usuário. Sr. Leandro esclarece que somente usuários de serviços socioassistenciais, público e 48 

privado podem se candidatar, e para tal o serviço deverá remeter um encaminhamento apontando 49 

que o usuário é participante do serviço. 8. Informes do CMAS: Sra. Mayara faz o informe da 50 

Conferência Nacional Democrática que ocorrerá em Brasília, e o município será representado pelo 51 

Sr. Valdecir – assistente social, delegado eleito na Conferência Municipal. A conselheira Tainá, 52 

também estará presente, representando o FETSUAS. Na Conferência Estadual Democrática, o 53 

município foi representado pelo usuário Décio. Sra. Mayara informa que as deliberações da 54 

conferência foram publicadas no DO de 19 de novembro e também serão publicadas as moções. 55 

Relata da Comissão ICS-PBF: Houve a participação do representante do Estado, pela Política de 56 

Educação, foi feita a discussão sobre o preenchimento do sistema referente ao Programa Bolsa 57 

Família. A SEDUC fará reunião no próximo ano com os orientadores educacionais para discutir os 58 

registros e melhor análise. A conselheira Tarciana faz relato da reunião que ocorreu no DRS, onde 59 

a SEDUC e Saúde estiveram presente. Sra. Mayara questiona sobre a ausência de vacinas no 60 

município e é informada que continuam em falta, principalmente as obrigatórias para crianças de 0 61 

a 3 anos de idade. Relato da Comissão de Política: houve participação da entidade São Vicente de 62 

Paulo e a entidade ESPRO, com relação a esta última foi solicitado maior detalhamento sobre o 63 

serviço prestado. Relato da Comissão de Finança: informes sobre os recursos investidos na 64 

conferência que foi a maior e apresentação dos valores devolvidos com relação ao Programa Novo 65 

Olhar e Programa Criança Feliz. 9. Informes do Gestor. Sr. Rodrigo informa que está sendo 66 

concluído o CENSO SUAS 2019 e o mesmo abrirá para possíveis correções em dezembro. Foi 67 

identificado um problema com o serviço de acolhimento institucional para mulheres em situação de 68 

violência. Ao entrar em contato com o Ministério da Cidadania, soube-se que foi um problema a 69 



 

3 

 

nível nacional e o portanto o prazo para esta unidade foi prorrogado até 29 de novembro. 10. 70 

Assuntos Gerais. Não havendo nenhum comunicado e sem mais informes advindos da plenária, 71 

Sra. Mayara declara finalizada a Assembleia Geral Ordinária, às 11h00. Eu, Leandro Lapetina Freire 72 

lavrei a presente ata. 73 

 74 

______________________________                   _______________________  75 

         Mayara da Silva Curcio                                                 Leandro Lapetina Freire                                76 

                  Presidenta                                                              Apoio Técnico - CMAS                           77 


